

REFORMA

Invierte Gruma 570 mdp en México y para EU

Charlene Domínguez
(26-abril-2019).-

Durante el primer trimestre de 2019, la empresa de producción de harina de maíz, tortillas y wraps Gruma invirtió 570 millones de pesos en México y Estados Unidos.

De acuerdo a su reporte financiero de enero a marzo, detalló que esta inversión estuvo destinada a la construcción de una planta de tortillas en Puebla y en tres nuevos silos de maíz en plantas de GIMSA.

También en las líneas adicionales de producción en la planta de Dallas, Texas, y capacidad adicional en la planta de tortillas de Florida, así como en mantenimiento y actualizaciones generales de tecnología.

En términos absolutos, el costo de ventas de la compañía aumentó 7 por ciento, a 11 mil 780 millones de pesos, por la depreciación del peso frente al dólar, crecimiento en el volumen de ventas y aumento de costos de varios insumos en EU y México.

Destacó que la mejora en el volumen de ventas y mejores precios promedio en EU y México, así como fortalecimiento del dólar frente al peso incidieron a que las ventas netas aumentaran 6 por ciento respecto al primer trimestre de 2018, para situarse en 18 mil 579 millones de pesos.

La ventas de las operaciones fuera de México representaron 73 por ciento del total en este periodo, acotó.

Al cierre del primer trimestre de 2019, registró un crecimiento en su flujo operativo (Ebitda, por sus siglas en inglés) de 7 por ciento en comparación con el mismo periodo de 2018 y se ubicó en 2 mil 871 millones de pesos.

Tanto la utilidad neta de Gruma como la utilidad neta mayoritaria fueron de mil 29 millones de pesos, en tanto que la utilidad de operación se ubicó en 2 mil 49 millones de pesos.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 26-abril-2019